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【実り多き田園から岩手山を望む】

凍
上
災
害
復
旧
事
業
な
ど
に
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億
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９
０
万
円
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補
正

23
年
度
の
事
業
に
つ
い
て
審
査

決
算
審
査
特
別
委
員
会

　

実
り
の
秋
を
迎
え
、村
内
の
直
売

所
で
様
々
な
農
産
物
が
彩
り
を
そ
え

て
い
ま
す
。お
米
、り
ん
ご
、野
菜
、加

工
品
な
ど
た
く
さ
ん
の
農
産
物
で
溢

れ
て
い
ま
す
。村
の
豊
か
な
自
然
を

感
じ
る
こ
と
が
出
来
る
一
瞬
が
、そ

こ
に
は
あ
り
ま
す
。

　

さ
て
、今
回
の
広
報
の
表
紙
は
、役

場
前
の
た
わ
わ
に
実
っ
た
稲
を
前
に

岩
手
山
を
望
ん
だ
写
真
を
掲
載
し
ま

し
た
。実
り
の
秋
を
実
感
で
き
る
も

の
で
す
が
、数
年
後
に
は
、大
規
模
公

共
施
設
が
建
設
さ
れ
ま
す
。

　

こ
の
稲
の
よ
う
に
、実
り
大
き
な

施
設
と
な
る
よ
う
議
会
と
し
て
も
精

査
し
て
ま
い
り
ま
す
。こ
れ
か
ら
も

議
会
の
様
子
が
村
民
の
皆
様
に
伝
わ

る
よ
う
な
広
報
づ
く
り
に
励
ん
で
ま

い
り
ま
す
。
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12月5日～14日　午前10時より開催

12月  5日（水） 議案の提案

12月  7日（金） 各常任委員会

12月10日（月） 一般質問

12月11日（火） 一般質問

12月12日（水） 一般質問

12月14日（金） 議案の審議

12 月 議 会 日 程 予 定

ホームページで「議会の情報たきざわ」「議会会議録」を見ることができます。
～お知らせ～

◎議場は役場4階にあります。
◎日程、内容は予定であり、変更する場合があります。
■問い合せ　議会事務局／担当：勝田・滝田（内412）

傍聴に
おでんせ

!

9月議会の傍聴者数

56名

趣
味
は
何
で
す
か
？

　

庭
の
あ
る
家
を
求
め
滝

沢
に
来
て38
年
、
退
職
後
に

始
め
た
家
庭
菜
園
で
毎
日
、

土
と
遊
び
、
土
と
た
わ
む
れ

て
、
デ
コ
ボ
コ
の
い
も
、
不

ぞ
ろ
い
の
と
う
も
ろ
こ
し
、

で
も
か
わ
い
い
。
こ
れ
も
趣

味
で
し
ょ
う
か
。

　

朝
6
時
半
に
は
ス
ク
ー

ル
ガ
ー
ド
に
立
ち
、
子
供
た

ち
に
「
お
は
よ
う
、
い
っ
て

ら
っ
し
ゃ
い
」
と
声
を
か
け

る
の
も
趣
味
で
し
ょ
う
か
。

滝
沢
村
に
住
ん
で
の

　
　
　
　
　感
想
は
？

　

こ
の
地
に
住
ん
で
、
冬
の

雪
か
き
は
有
志
の
方
が
、
夜

廻
り
は
防
犯
部
が
、
地
域
あ

げ
て
の
防
犯
訓
練
、
又
近
く

を
流
れ
る
諸
葛
川
に
は
今

年
も
サ
ケ
が
遡
上
す
る
。

　

こ
の
よ
う
な
自
然
豊
か
で

地
域
の
環
境
も
よ
い
所
を
い

つ
ま
で
も
大
事
に
し
た
い
で

す
ね
。

村
に
望
む
こ
と
は
？

　

道
路
の
整
備
で
す
。
国
道

4
号
と46
号
を
結
ぶ
環
状

線
が
せ
ま
く
カ
ー
ブ
が
多

く
、
大
型
車
両
も
多
く
渋
滞

も
度
々
で
す
。

　

近
頃
は
だ
い
ぶ
整
備
さ
れ

て
い
る
よ
う
で
す
が
、
安
全

安
心
な
幅
の
広
い
道
路
が

必
要
で
は
な
い
か
と
思
い
ま

す
。
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ろ

み

つ光

一般質問
（9人）
村政を問う

・
高
齢
化
ピ
ー
ク
は
全
国
的
に

　25
年
と
い
わ
れ
て
い
る
が

・
い
じ
め
の
実
態
と
対
策
は
な
ど

9
月
定
例
会


